



Je ne sais pas toi, mais moi je suis fasciné par le modelage. A chaque fois que je peux malaxer de la pâte à modeler, de la pâte fimo ou encore de la terre... je me lâche! Et je fais des petits bonshommes, des bols, des baboies... C'est génial de se sentir créateur ! Dans son atelier, Béatrice nous apprend que le Seigneur fait pareil avec nous, tout au long de notre vie. Prêt pour une séance de poterie ?

"C'est toi qui es notre père. Nous sommes l'argile, et tu es le potier, tu nous as tous façonnés" Esaïe 64 : 7

La Zap

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com